

ADDRESS

Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Ajak Tokoh Masyarakat Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Arif Rido - SURABAYA.ADDRESS.CO.ID

Jan 23, 2025 - 13:57



Surabaya – Babinsa Kelurahan Tambaksari, Koramil 0831/02 Tambaksari, Sertu Slamet Pribadyo, bersama Bhabinkamtibmas menggelar kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dengan Bapak Deny, tokoh masyarakat setempat, di Jl. Jagiran RT.07/RW.03, Kelurahan Tambaksari, Kecamatan Tambaksari, Surabaya, Rabu

malam (22/01/2025).

Dalam pertemuan tersebut, Sertu Slamet dan Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga terkait pentingnya meningkatkan keamanan lingkungan. Mereka mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor yang belakangan marak terjadi di beberapa wilayah.

Selain itu, warga juga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan guna mencegah berbagai penyakit, terutama di musim hujan seperti saat ini. Mengingat curah hujan yang tinggi disertai angin kencang, warga diharapkan lebih waspada terhadap kemungkinan terjadinya banjir maupun kerusakan akibat cuaca ekstrem.

“Kami mengajak seluruh masyarakat, khususnya di wilayah Jagiran, untuk aktif menjaga keamanan lingkungan. Tingkatkan sistem keamanan lingkungan, seperti ronda malam, dan segera laporkan jika ada hal-hal mencurigakan,” ujar Sertu Slamet.

Kegiatan Komsos ini merupakan bagian dari upaya pembinaan teritorial untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif. Kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan semangat gotong royong warga dalam menjaga ketertiban serta mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan.

Sebagai tokoh masyarakat, Bapak Deny menyambut baik himbauan tersebut dan berkomitmen untuk turut menyampaikan pesan-pesan tersebut kepada warga lain. “Kami sangat mendukung kegiatan ini dan akan mengajak warga untuk lebih peduli terhadap keamanan dan kebersihan lingkungan,” tuturnya.

Dengan sinergi antara aparat dan masyarakat, diharapkan wilayah Tambaksari tetap terjaga keamanannya, khususnya di musim penghujan yang rawan terjadi gangguan.